
１月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成２９年１月２０日 １３：３０開会 

場所：中津市市役所３階教育委員会室 

 

出席者：（教育委員）島田教育委員長、新居職務代理者、村瀬委員、水谷委員、廣畑教育長 

    （事務局）白木原教育次長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、五十川学校教育課長、 

         高尾社会教育課長、濱田体育・給食課長、宇野小幡記念図書館長、 

         山本生涯学習推進室長、高崎文化財室長、朝吹学校教育課主幹、 

高畑教育総務課主幹 

 

○○○○１１１１月教育委員会報告月教育委員会報告月教育委員会報告月教育委員会報告    

 廣畑教育長から、１月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○○○○入学準備金の支給入学準備金の支給入学準備金の支給入学準備金の支給についてについてについてについて    

 五十川学校教育課長から、議案内容について説明。 

・小中学校それぞれの対象者数と全体に対する割合は？ 

→認定予定見込数は小学校 142 名、中学校 171 名。 

平成 28 年度の認定率では、小学校 12％中学校 15％となっています。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○○○○中津市教育委員会教育長学校表彰規程の一部改正について中津市教育委員会教育長学校表彰規程の一部改正について中津市教育委員会教育長学校表彰規程の一部改正について中津市教育委員会教育長学校表彰規程の一部改正について    

 五十川学校教育課長から、議案内容について説明。 

・具体的にはどのような事例を想定しているのか？ 

→小中学校卒業証書を長年にわたり書いていただいている方や小学校等で登山の体験学習

を行う際に協力いただいているグループなどを想定している。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○○○○平成平成平成平成２２２２９９９９年年年年中津市成人式の開催報告中津市成人式の開催報告中津市成人式の開催報告中津市成人式の開催報告についてについてについてについて 

 高尾社会教育課長から、成人式の開催内容について報告。 

 ・今年は特に落ち着いた成人式であったと感じた。ただ、予定時間を１時間オーバーしてしまっ

たのでもう少し調整できればと感じた。 

   →時間調整については来年以降、検討させていただきたい。 

    

○○○○その他その他その他その他 

 ・体育・給食課から平成２８年度市民講座の周知。 

 ・教育委員から福岡県の事故に対する対応、中学校部活動の休養日に対する考えに対する質問。 

  【福岡県の事故に対する対応】 

 →県教委からも通知届いている。各学校には状況把握、措置を講ずるよう周知徹底。 

【中学校部活動の休養日に対する考え】 

 →週１回の休養日は必要だと考えている。今後も学校長を通じての指導啓発を行いたい。 

 

１３：５７ 閉会 


